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Abstract (en)
[origin: US4596935A] The invention relates to a panel for the production and directional reflection of infrared or ultraviolet radiation. The quartz tubes
(5) employed for emission of radiation are juxtaposed within a frame. The rear reflector is constituted by V-section elements (8) which are placed
side by side in order to define reflecting troughs (19). Application: construction of a self-supporting reflector which permits variation in power, outputs
and wavelengths of the infrared-radiation emitted by the panel.

Abstract (fr)
Ce dispositif comprend un panneau groupant plusieurs cannes émettrices (5) derriére lesquelles sont situés des moyens réflecteurs, les cannes (5)
sont disposées a égale distance et parallélement les unes aux autres, a l'intérieur d'un chéassis rectangulaire, tandis que, derriére les cannes (5), se
trouve un réflecteur dont la forme d'ensemble est constituée par une succession de gouttieres concaves (19), placées chacune derriére une canne
émettrice (5), chaque gouttiere (19) étant définie par la juxtaposition de deux éléments longitudinaux (8), dont chacun a une section transversale en
V, dont les deux branches sont concaves vers I'extérieur, l'interstice de jonction (20) de deux éléments (8) juxtaposés étant masqué par un bouclier
longitudinal réfléchissant (9) placé a cet endroit derriére les deux éléments (8), dont chacun est autoporteur.
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